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６．議事日程 

 

 

 

７．議事内容 

八木教育長 

 

 

 

後藤課長 

 

平成２８年８月２５日（木）午前９時３０分 

 

平成２８年８月２５日（木）午前９時３０分 

 

平成２８年８月２５日（木）午前９時３４分 

 

八木 隆夫教育長 

羽石 寛寿教育長職務代理者 

中井 保 委員 

森脇 正子委員 

亥埜 誠治委員 

 

松下 篤志教育次長兼教育総務室長・北田 千秋学校教育部長・

松川 剛生涯学習推進部長・大湾 喜久男学校教育部付部長兼学

校規模適正化室長・小川 暢子生涯学習推進部付部長・古賀 伸

一生涯学習推進部次長兼青少年育成課長・高嵜 育学校教育部次

長兼指導課長・久保 昌司学校管理課長・真鍋成史社会教育課

長・寺本 憲昭給食センター所長・末松 肇図書館長・川村 光

子 図書館課長・後藤 秀也総務室課長 

 

日程 １        会議録署名委員指名 

日程 ２        会議時間決定 

日程 ３ 報告第１４号 教育長の報告について 

 

 

皆さん、おはようございます。それでは、只今より、平成２８

年第１０回教育委員会定例会議を開催したいと思います。開催の

前に、事務局から本日の出席状況の報告をお願いいたします。 

 

 出席状況を報告します。本日の出席者は５名でございます。以

上、報告を終わります。 



八木教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

全員 

 

八木教育長 

 

 

 

 

 

 

 全員 

 

 八木教育長 

 

 

 

 

 

 久保課長 

 

 

 

はい。報告はお聞きのとおりです。 

 只今より、平成２８年第１０回教育委員会定例会議を開催いた

します。本日の会議は、お手元に配布しております議事日程に従

い進めたいと思います。 

 

 まず、日程１「会議録署名委員指名」を議題といたします。会

議録署名委員の指名につきましては、交野市教育委員会会議規則 

第２０条の規定に基づき、教育長が指名することとしてよろしい

でしょうか？ 

 

 異議なし。 

 

 ご異議なしということですので、中井委員を指名いたします。

宜しくお願いいたします。 

 

 続きまして、日程２「会議時間決定」を議題といたします。会

議時間の決定につきましても教育長一任とさせていただいてよ

ろしいでしょうか？ 

 

 異議なし。 

 

 はい。異議ございませんでしたので、只今より午前１１時３０

分までとさせていただきます。 

 続いて、日程３ 報告第１４号「教育長の報告について」を議

題といたします。それでは、報告事項１「学校教育施設の目的外

使用許可について」の概要説明をお願いいたします。 

 

 はい。それでは、報告事項１「学校教育施設の目的外使用許可

について」報告させていただきます。 

 申請者は黒田市長でございまして、使用日時といたしまして

は、平成２８年１０月１日（土）の午前９時から午後１時までと



 

 

 

 

 

 

 

 八木教育長 

 

 

 全員 

 

 八木教育長 

 

 全員 

 

 八木教育長 

 

 

 

 

 大湾部長 

 

 

 八木教育長 

なっております。使用施設といたしましては、第４中学校の屋内

運動場・体育館でございまして、使用目的といたしましては、天

野が原町自主防災会の避難所運営訓練を実施される予定となっ

ております。 

この内容につきまして、申請書を確認の上許可しております。

報告は以上でございます。 

 

はい。説明は終わりました。質疑を受けたいと思いますが、質

疑はありますか？ 

 

質疑なし。 

 

質疑はございませんか？  

 

はい。 

 

ちょっと１つ質問させていただきたいんですが、これは地域安

全課ではないのでこちらは許可をするだけなんですが、こういう

のはあちこちでやっているんですか？私のところでもやってい

るんですか？大湾部長はその辺知りませんか？ 

 

活発なところは、倉治とか天野が原もそうですし、ちょっとま

だ地域との温度差があるのはありますけれども。 

 

そうですか。目的外使用は何ら問題がないので構わないんです

が、そういうことをどんどんされているようですね。はい、分か

りました。それでは、質疑なしと認めます。 

実は、非常に簡単なんですが、これをもちまして、８月の定例

教育委員会に付されました案件の全てが終了いたしました。 

続きまして、協議会にうつらせていただきます。協議会宜しく

お願いいたします。 
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